

Llaman en la ONU a no olvidar el sufrimiento de los refugiados palestinos



Naciones Unidas, 9 ene (RHC) La Agencia de Naciones Unidas para los Refugiados de Palestina en Oriente Próximo llamó a no olvidar el apoyo que necesitan los más de 5000 000 millones de personas integrantes de esa comunidad.

El representante de la entidad, Pierre Krahenbuhl, declaró en Ginebra que los palestinos son seres humanos que sufren desplazamientos, desempleo y conflictos, en un escenario agravado por la acumulación de décadas de problemas.

Krahenbuhl insistió en que el mundo no puede olvidar que este año se cumplen 50 años de ocupación y 10 años de bloqueo a Gaza, un territorio agredido por Israel tres veces en los últimos siete años.

Según el funcionario, en estos territorios muchos menores de 25 años no tienen claridad de su horizonte político y por tanto crecen con frustraciones y limitaciones.

Mientras Argentina condenó el atentado terrorista perpetrado la víspera en Jerusalén, que dejó un trágico saldo de cuatro muertos y varios heridos.

"El Gobierno argentino hace llegar su solidaridad y condolencias al Gobierno y pueblo de Israel y a los familiares de las víctimas, a la vez que desea una pronta recuperación de los heridos", resaltó la cancillería en un comunicado.

Asimismo esta nación austral ratificó su voluntad de profundizar la lucha contra el terrorismo y de preservar la paz y la seguridad internacional, en el marco del respeto del derecho internacional, los derechos humanos y el derecho internacional humanitario.

En otra nota, el gobierno argentino también condenó enérgicamente los atentados ocurridos en Sadr City y Baladiyah, en Iraq, los cuales causaron la muerte a unas 20 personas y heridas a más de 50.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/117892-llaman-en-la-onu-a-no-olvidar-el-sufrimiento-de-los-refugiados-palestinos>



Radio Habana Cuba